

さくちゅう

桜山中だより

11月

2年生校外学習

11月2日(火)に、2年生は明治村で校外学習を行いました。今回は2年生になって初めての校外での活動でしたが、多くの生徒がマナーと時間を守りながら楽しく過ごすことができました。活動中は、班の仲間と協力し合って謎を解いたり、歩き疲れた仲間を気遣ったりして、班の仲間同士で声を掛け合っている姿が印象的でした。感想の一部を紹介します。

- ・1年生の時の校外学習よりも会話が弾み、今まで以上に仲が良くなった気がした。
- ・桜山合唱祭を終え、クラスで協力することが多かったのも、それが校外学習に生かされたと思います。
- ・最初は班がばらばらになってしまうのではないかと不安でしたが、当日は男女関係なく一緒に問題を協力して解けてよかったです。



仲間と協力して謎を解く



学校からタブレットを持参して活用



晴天の下で記念撮影

人権集会

人権週を前に、11月29日に全校でテレビ放送による人権集会を行いました。校長先生による講演では、人権という言葉のイメージを考えたり、「人権感覚」について日常生活の具体的な場面を想像したりして、生徒参加型で行いました。画面越しではありましたが、人権について立ち止まって考えるきっかけにつながったと思います。その後、ING キャンペーンと関連させて、いじめ防止のために自分ができていることを一人一人がカードに書き、ポスターにしました。集会後の生徒の感想は次の通りです。



- ・人権が何かは6年の社会でやったけど、それは知識的なことで、もっと詳しく社会的な面も知れたのでよかったです。人権を大切にしたいです。(1年)
- ・人権は人の善意に関わるもので、それらが守られていないから法律が必要なんだと思うと悲しかった。法律がなくても当たり前にも人権が守られる社会になってほしい、自分もそのために行動していきたいと思った。(2年)
- ・今日の人権集会。自分が他人に悩みを負わせるような覚えはないが、知らず知らずのうちに傷つけていなかったか見つめ直す良い機会となった。(3年)